



Materia: Antropología

Docente: Jorge López Cadenas

Alumna: Gloria Gordillo Herrera

Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: primero

Grupo: D

RELACION MEDICO A PACIENTE



¿QUE ES?

La relación médico-paciente es una actividad moral que surge de la obligación del médico de aliviar el sufrimiento y respetar las creencias y la autonomía del paciente. Por lo general es iniciada por consentimiento mutuo, expresado o implicado, para prestar atención médica de calidad.



MODELO

Si sólo consideramos la relación del médico con el paciente, una de las más claras definiciones es la propuesta por Ezequiel y Linda Emanuel quienes describen cuatro modelos de relación: paternalista, informativo, interpretativo y deliberativo



FACTOR

Los factores de la relación médico-paciente pueden reducirse a tres: el médico, el enfermo y la sociedad. Cada uno de ellos tiene una significación moral específica. El enfermo actúa guiado por el principio moral de la autonomía; el médico, por el de beneficencia, y la sociedad, por el de justicia.



COMPONENTES

La relación con el paciente debe basarse en la confianza, respeto, conocimiento mutuo y reconocimiento de las ventajas, que para ambos supone trabajar de forma colaborativa, pues esto permitirá dar un diagnóstico y tratamiento precisos. El médico aporta sus conocimientos técnicos y el paciente su propia experiencia.



PRINCIPIOS Y VALORES MEDICOS

EL PODER DE LA COMUNICACIÓN MÉDICO-PACIENTE PIDE UNA GUÍA MÁS ALLÁ DE NUESTRA PERCEPCIÓN INNATA DE LA MORALIDAD. LA ÉTICA CORRESPONDE A UN CONJUNTO DE PRINCIPIOS ELABORADO A TRAVÉS DE LA REFLEXIÓN Y LA DISCUSIÓN PARA DEFINIR LO QUE ESTÁ BIEN Y MAL.



BIBLIOGRAFIA

<https://www.elsevier.es/es-revista-gaceta-mexicana-oncologia-305-articulo-la-relacion-medico-paciente-familia-oncologia-X1665920113933142#:~:text=La%20relaci%C3%B3n%20con%20el%20paciente,el%20paciente%20su%20propia%20experiencia.>